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26年 5月役員会便り 

去る 5 月 24 日、取締役 11 名の出席並びに顧問 1 名副理事長 1 名の傍聴により、ブリックア

ンドウッドクラブに於いて取締役会が開催され、主に次の内容が協議されました。 

 

議題 

 議決事項 

（１）普通株 3株の譲渡が承認されました。 

            

協議・報告事項 

（１）CLAN PLAN構想について                      

   3月の理事会に続いて 4月の理事会でも構想の概略を説明して了解され、構想の細部の詰めと具体

的に進めるための推進委員を複数の理事にお願いし了解された旨の報告がありました。 

 

（２）ジュニア育成構想について 

  4月の理事会において、2月の理事会で承認された構想の細部の詰めと実施に移すための推進委員 

  として取締役の 3名に加え理事会から理事 1名と取締役会推薦の会員 1名を委員に選任すること 

が決まった旨報告がありました。 

 

（３）来期以降の会社とクラブの組織について 

  懸案であるクラブと会社の組織見直しについて、今後検討を急ぎ、理事会とも協議の上、本年 11

月の会員総会・株主総会に諮ることとしました。 

 

（４）クラブの活性化と新入会員入会促進について 

   現状の問題点について、数項目があげられ今後項目ごとに詰めていくこととしました。 

 

報告事項 

（１）最近のゴルフ場の売上状況について   

4 月の来場者数は、2,244 名で前年比 111 名増加しました。内訳は平日が 98 名の微減でしたが、

土日祝日は 209名増加しました。 

この結果売上は、2,455万円で前年比 249万円増加しました。 

５月 18日まで実績は、来場者数が 1,709名で前年比 3名の微増です。大型連休谷間の 1日 2日の

来場者が二日間で前年比 130 名少なかったので、その後は前年比やや強含みです。ゴルフ場売

上は、1,927万円で前年比 116万円の増加でした。 

 

（２）平日組売りの実績報告について  

 4月の実績は、119組 462名で前年比 6組 29名の微減でした。 

  ５月 18日迄実績は、78組 313名で、前年同日比 54組 205名減少ですが、12日以降の月曜から 

金曜の 5日間の実績は前年と略変わらない水準です。 
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（３）中間決算について                           

  2 月末中間決算の金融商品取引法に基づく会計監査人の監査が終了し内容が固まりまた。5 月 20

日に財務省にネットで登録する方法により提出し、同日財務省のホームページで公開されていま

す。内容は先月取締役会で報告済みの通りに固まり、売上高は 159 百万円で前年比は、ゴルフ場

のプレー費の収入が 20.5 百万円減少、食堂売店収入が 4.2 万円減少、（小計ゴルフ場売上が 24.6

減少）、に加えブライダル収入が 4.7百万円減少などにより、29百万円減少しました。売上原価は

3.6百万円減少しましたが、販売費一般管理費は人件費が 7百万増加などにより 9.9百万円増加し、

この結果、営業利益が 35百万円減少して 26百万円の赤字・経常利益が 21百万円赤字となりまし

た。償却引当前では僅かな黒字です。 

 

（４）周辺ゴルフ場の来場者数について                    

  千葉県中部南部のゴルフ場 82 か所の平成 25 年 4 月から平成 26 年 3 月までの最近 1 年間の来場

者数と前年比較について調査しました。その結果、昨年 4 月末の圏央道の延長により便利になっ

たゴルフ場は来場者が軒並み増加し、逆に当クラブのように便利性が変わらないゴルフ場は大半

が減少している事が分かりました。 

 

（５）文化行事開催について 

  「美地健康講演会=自然美と健康へのはじまり」の講演会が本日開催されました。 

 

（６）名義変更手数料改定の是非について                   

  名義変更手数料引下げについて再度検討しました。当面は現状を維持し、若い世代の入会者の優

遇やキャンペーンを行なう場合は期間中値下げすることは検討することとしました。 

 

（７）4月理事会の協議結果報告について 

  上記議題以外の理事会協議内容はについて報告がありました。 

 

（８）従業員の給与について 

  世間の情勢を踏まえ当社従業員の給与について報告があり検討しました。 

 

（９）会員からのクレーム報告 

  会員からのクレームについて報告がありました。 

 

（10）競技委員会決定事項の報告 

  競技委員会の決定の内、特に会社運営に関係する部分について報告がありました。 

 

（11）宮本卓氏の青木功プロ撮影について 

  5月 22日の午後、宮本卓氏による青木功プロのカレンダー用の写真撮影が当クラブで行われた結

果について報告がありました。 

以上 

 

                                 


